



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 49- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Con éxito se desarrolló I Audiencia Pública Regional 2014 en Celendín

Presidente de la región, Cesar Aliaga Díaz, en rendición de cuentas desmiente supuesta ineficiencia de la gestión regional.

Más de dos horas duró la exposición del presidente César Aliaga Díaz, durante la I Audiencia Pública Regional 2014, a un nutrido público que en su mayoría llegó de la zona rural y que se congregó en la explanada de un conocido hotel de la ciudad de Celendín.

Enfatizando en el rol fundamental que cumplen las agricultoras y agricultores de Cajamarca, Aliaga Díaz, acompañado de los funcionarios de todas las dependencias del Gobierno Regional, en su tierra natal dio cumplimiento al Art. 24 de la Ley Orgánica de Gobiernos Regionales No. 27867 y a la Resolución Ejecutiva Regional No.300-2014-GR.CAJ.P, que tiene el objetivo de transparentar las acciones de gobierno, dando información de las obras y proyectos que la gestión realiza en toda la región.

Agro

Destacó que desde el 2011 hasta la actualidad el Gobierno Regional Cajamarca ha logrado invertir 68 millones 489 mil 603 nuevos soles en el combate de enfermedades parasitarias del ganado vacuno, en agricultura y el uso óptimo del recurso hídrico con la instalación de sistemas de riego tecnificado.

Dijo que se han culminado 22 proyectos; los mismos que suman 31 millones 345 mil 616 nuevos soles. "Aquí destaca el financiamiento para el incremento de la productividad del café y cacao en Jaén, San Ignacio y San Miguel, principalmente; ya que, a nivel nacional Cajamarca es la segunda región productora de café con plantaciones en 79 mil hectáreas, lo que genera empleo a más de 34 mil familias", puntualizó.

Agregó que en el sector ganadero se ejecuta un proyecto que tiene una inversión de 13 millones 22 mil 876 nuevos soles y está orientado al control integrado de la distomatosis hepática (alicuya), que beneficiará directamente a más de 26,000 ganaderos de 710 comunidades de las provincias de: Cajabamba, San Marcos, San Pablo, Cajamarca, Celendín y San Miguel.

Educación

La primera autoridad regional detalló que esta gestión está invirtiendo 120 millones 260 mil 159 nuevos soles en 84 proyectos de construcción de infraestructura educativa y tres de extensión educativa. Entre estos proyectos resaltan la infraestructura para las Unidades de Gestión Educativa Local de las provincias de: San Ignacio, Cajabamba, Hualgayoc- Bambamarca y San Marcos.

“De los 87 proyectos educativos 67 ya se han inaugurado (aquí están los de extensión educativa), en los cuales el Gobierno Regional Cajamarca ha invertido 84 millones 139 mil 552 soles. Los 20 proyectos restantes están en plena ejecución y la inversión para estas obras es de 36 millones 120 mil 607 nuevos soles”, puntualizó.

Además informó que a finales de mayo se oficializó la creación de MIL jardines de infancia que atienden a más de 19 mil niños(as) de 3 a 5 años, lo mismos que se suman a la educación formal en el nivel inicial.

Vías de comunicación

Durante la indicada audiencia, el presidente regional informó que la presente gestión culminó, en toda la región, ocho proyectos de infraestructura vial por un monto de 19 millones 879 mil 507.13 soles, y pronto culminará 14 proyectos más por 80 millones 401 mil 697.33 soles. Agregó que de los proyectos terminados, cinco corresponden a la construcción de nuevas vías y tres al mejoramiento vial; mientras que, en los proyectos en ejecución, siete corresponden a construcción de nuevas carreteras y siete a mejoramiento vial.

Por otro lado, expresó, que el Gobierno Regional Cajamarca continúa con los trabajos de mejoramiento de 121 kilómetros de la carretera Choropampa - Asunción - Cospán - Huayobamba límite con la región Libertad, con una inversión superior a los 70 millones de soles.

Salud

El presidente regional destacó que en cumplimiento a la política de “acceso universal a servicios básicos de salud” en la región Cajamarca, el Gobierno Regional Cajamarca está construyendo los hospitales de las provincias de Cajabamba y Jaén, por un monto de inversión de 125 millones 634 mil 673 nuevos soles.

Así mismo, se avanza en los expedientes técnicos de los hospitales de las provincias de Cutervo, San Ignacio y Hualgayoc – Bambamarca. “Una vez concluido este proceso, se gestionará su financiamiento para la inmediata ejecución de estos nosocomios”, señaló.

Informó que se concluyeron 11 proyectos de construcción, mejoramiento y equipamiento de establecimientos de salud con una inversión total de 10 millones 546 mil 652 soles.

Electrificación

“Dotar de energía eléctrica a las viviendas del campo da nuevas oportunidades para mejorar la producción y genera puestos de trabajo que permiten mejorar la calidad de vida de las familias que viven en el ámbito rural; por ello, el Gobierno Regional Cajamarca, invierte 33 millones 468 mil 767 soles en los programas de electrificación PAFE III y el PRER.

Concluidos los 63 proyectos de electrificación se beneficiará a 307 mil 678 habitantes en las provincias de: Jaén, San Ignacio, Cajamarca, Cajabamba, Contumazá, San Marcos, Cutervo, San Pablo, Chota, Santa Cruz, Celendín y San Miguel”, detalló.

Saneamiento básico

En el rubro de saneamiento básico dijo que para reducir las enfermedades causadas por el mal servicio en agua potable y alcantarillado en las áreas urbanas y rurales, el gobierno regional, destinó 501 millones 195 mil 503 soles para mejorar las condiciones de vida de más de 283 mil habitantes. “El reporte puede darnos cuenta que hasta el momento se han culminado siete proyectos”, puntualizó.

Se agradece su difusión Cajamarca, Viernes 04 de Julio del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE
AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.